

Las fábricas de Sabiñánigo y Monzón de Ercros certifican 9 años de responsabilidad social



Elena Simón recoge el certificado RSA

Las fábricas de Ercros en Sabiñánigo y Monzón han obtenido, por noveno año consecutivo, el sello de responsabilidad social de Aragón (RSA) que otorga el Gobierno de Aragón, en colaboración con las organizaciones empresariales CEOE y Cepyme, y los sindicatos UGT y CC.OO.

El sello RSA destaca a aquellas empresas aragonesas que integran políticas de responsabilidad social, trabajan con transparencia, contribuyen al bienestar de su entorno y promueven la formación y el desarrollo de las personas empleadas.

La entrega oficial del sello ha tenido lugar en el Encuentro Empresarial que celebró ayer en el Palacio de Congresos de Zaragoza. La encargada de recoger el reconocimiento por parte de Ercros fue Elena Simón, directora de la fábrica de Sabiñánigo.

Para obtener más información sobre la actuación de Ercros en materia de responsabilidad social haga clic [aquí](#).

Sabiñánigo, 17 de diciembre de 2024